
令和５年 6 月 1 日 

会員各位 

練馬区立光が丘第一中学校 

PTA 会長 𠮷𠮷田一修 

No.1 
令和５年 5 月２５日（木）19：00 より第 1 回運営委員会が開催されました。 

 

 会長 𠮷𠮷田 一修 

昨年度に引き続き PTA 会長を仰せつかりました𠮷𠮷田一修と申します。 

本年度、役員・委員をお引き受けくださいました皆様には心より御礼を申し上げます。 

さて【忘己利他（もうこりた） 己れを忘れて他を利する 】という言葉があります。 
 

PTA の現状に照らしてみると、役員・委員さんは自分の時間を犠牲にし、学校や地域、子供たちの

ために見返りを求めずに活動を頂いております。これはとても尊いことではありますが、これでは、長

く続けることはできません。コロナ禍も終息を迎えるであろう本年度は、通年の活動の見直し、また休

止していた活動等の要・不要を見極め、本年度も勿論ですが、次年度以降の方々も参加しやすいよう

に変化をさせていただく年と考えております。それこそ「PTA はもう懲りた」といわれないように、参

加しやすい PTA のカタチを構築して参ります。 

役員・委員の皆さまには、ご自身・ご家族の時間を優先されながら、ご協力をお願い申し上げます。 

 

 校長 豊田 貴志先生 
 

PTA 活動が始まりました。今年度も順調なスタートを切ることができましたが、みなさまのご理解

とご協力があったからこそだと感じています。改めて感謝申し上げます。 

さて、６／３（土）の運動会に向けて、校内では練習が始まっています。ご存じの通り、新型コロナウイ

ルス感染症が５類に引き下がりました。これを受けて教育活動のガイドラインが大幅に改定され、今年

度は運動会を従来の開催の形に戻して、１日の開催、生徒の係活動も通常通りと戻しています。 

現時点で大きなケガや熱中症もなく、生徒たちもとても意欲的に前向きに取り組んでいます。また

上級生が下級生に対しての手本となってくれている姿もたいへん頼もしく感じています。ぜひとも多

くの保護者や地域の方に、光一中の生徒たちの頑張る姿をご覧いただきたいと思います。 

運動会練習期間中にもかかわらず、学校生活全体を通してたいへん落ち着いて生活できているの

も印象的です。現在授業を見て回っていますが、集中を切らさず意欲的に学習に取り組めている生徒

がたいへん多いです。もちろん生徒それぞれ、個別の課題はあるとは思いますが、学校全体として落ち

着いて授業に取り組めていることは素晴らしいことだと感じています。引き続き光一中の教育活動に

ご理解とご支援をいただければ幸いです。 

 

 副校長 山下 昌孝先生 
 

 PTA 委員決めの際には、快く引き受けてくださり、ありがとうございました。PTA 活動にご尽力

くださり、感謝申し上げます。本校生徒の成長のため、皆様のお力をお貸しいただけると幸いです。こ

れからも教員と保護者の皆様みんなで生徒を見守っていければと思います。 

さて、早速ですが、運動会では PTA の方々にお手伝いしていただくことになり、ありがとうござい

ます。当日はどうぞよろしくお願いいたします。５月１５日(月)から運動会練習期間が本格的に始まり、



日々の授業も大事にしつつ、運動会の準備が進んでおります。是非、ご来校いただき応援していただ

きたいと思います。 

先日、学校から「本校に来校される際のお願いについて」のプリントを配付いたしました。来校いた

だく様々な場面で、入校証の着用をお願いいたします。なお、運動会までは準備が間に合う方のみ付

けていただければ結構です。 

 

 教務主任 三岡 一隆先生 
 

運動会が近づいています。今年度は４年前と同じ元通りの運動会となります。今日は初めて、全学年

合同の全校練習を校庭で行いました。生徒教員ともども、運動会を成功させようという気持ちでいっ

ぱいの一時間でした。また昨日は、運動会生徒係会が一斉に行われ、私は放送係の担当で、アナウンス

の発声練習や、競技中にかける音楽の相談などをしました。競技に出て頑張るだけでなく、係として責

任をもって役割を果たして活躍することも、運動会などの学校行事においては生徒が成長するために

はとても大切なことです。ご家庭でもどの競技に出場するかだけでなく、何か係をやるのかどうかも

尋ねていただいて、当日は係としての活動にも注目して参観いただければと思います。 

 話は少しそれますが、マスクについて。今日の全体練習は、屋外の広い校庭での練習でしたので、教

員がほぼ全員がマスクをはずしていた一方で、生徒たちは７～８割がはずしていませんでした。日差し

が強く暑い中だったのですが、12～15 歳の年齢で４年以上マスク着用の生活をしている生徒たち、

マスクをはずすのはなかなか抵抗があるのかな、マスクをしないことが当たり前の学校生活はまだま

だ遠いなと思いました。 

 明日は英語検定試験が光一中で行われます。本校では、漢字検定、数学検定、英語検定の３つを、光

一中の校舎で受検できるようにしています。特に英語検定は、３年生は１回だけ練馬区の補助で無料

で受けられるということで、毎年受検者が増えています。私立高等学校の入試に役立つこともある（学

校や入試形態によります）ので、３年生に受検する生徒が多いです。この他１学期は漢字検定が６月、数

学検定が７月に予定されています。 

 運動会が終わると、定期テストが近づいてきます。１年生にとっては初めて経験する定期考査です。 

200 時間以上の授業の総まとめのテストですので、本校では事前に定期テストに向けての学習計画

表を作成させて、計画通りに学習がすすめられるよう指導をしています。生徒によく言っているのです

が、先を見通して無理のない計画を立てられることや、それを実行していけること、実行できなかった

ときにどう挽回していくか考えられることなどは、勉強する内容そのものよりももっと大切な、将来必

要になる力だと思います。ご家庭でも声をかけて計画表を見ていただき、励ましの言葉やアドバイス

をいただければと思います。 

今年度も一年間よろしくお願い致します。 

 

 

 ＰＴＡ本部からのお知らせ 

 

❖ 運営委員会だよりに写真を掲載致します。 

 ・ＰＴＡ活動をわかりやすく伝えることができれば…。 

 

❖ 入校証用ネックストラップの配布について 

・生徒１名につき 1 本、学年色カラーを配布しました。 

・ネックストラップは、お子様の卒業まで利用します。 

・学校行事等で来校される際には、入校証の着用にご協力をお願いします。 

 



 

※入校証についての詳細は、各配布資料をご確認下さい。 

・入校証について・・・（5/23 学校配布） 

    「本校に来校される際のお願いについて」 

・ネックストラップについて・・・（5/26 PTA 配布） 

「保護者入校証用ネックストラップ配布について」 

 

 

   PTA 「Twitter」 開設しました。 

 

 ・運動会の進行などをお知らせ致します。 

 

  ご興味がございましたら QR コードの読み込み又は検索いただき 

「フォロー」をお願い致します。 

                         

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 各委員会からのお知らせ 
 

 学年学級委員  

5/2２（月） PTA 会費集金 

 

 卒対  

5/１１（木） 卒業対策費用集金のお便り印刷・配布 

5/2２（月） 卒業対策費用集金 

 

 校外活動委員会  

5/14 ２０２２年度避難拠点最後の会議 副校長先生出席 

5/23 第 1 回環境部会出席 

＜活動予定＞ 

・6/3  運動会パトロール（自転車整理） 

・6/１１ 第 1 回避難拠点 総会 

・7/１１ 第 2 回環境部会 

・7/20 薬物乱用防止キャンペーン 

・7/28 夏休み夜間パトロール 

 

集金にご協力いただきありがとうございました。 

光が丘第一中学校 PTA2023 



 広報委員会  

５月 10 日 PTA 役員、委員引継ぎ 

５月 20 日 広報委員、打ち合わせ 

５月 25 日 第１回 PTA 運営委員会 
 

1. 広報誌の発行について 

・今年度は紙面発行１回（７月予定・印刷代は予算の範囲内で捻出） 

・デジタル発行３回（検討中） 
 

2. 広報誌掲載内容（予定） 

・紙面広報誌・・・先生紹介、部活動紹介、校内案内等 

・デジタル広報誌・・・運動会、文化発表会等の学校行事、PTA 活動内容報告 
 

3. 1 学期今後の活動 

・運動会撮影（6/3） 

・広報担当教員へ、写真撮影依頼等の確認 

・デジタル広報誌の発行が可能かを検討 

・PTA 役員、委員の活動内容を掲載する場合の活動写真提出依頼 

・７月中に紙面広報誌を発行出来るように作業を進める 

 

 

 次回、運営委員会開催日時のお知らせ 
 

１０月２４日（火）19：00 ～ 会議室で行います。 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

運営委員会にご参加いただきありがとうございました。 

次回もよろしくお願い致します。 

 


